

Grußwort von Bürgermeister Reiner Breuer für die Festschrift zum 50-jährigen Bestehen der DRK-Wasserwacht Neuss

Liebe Mitglieder der DRK-Wasserwacht Neuss,

Neuss ist eine Stadt am Wasser – die Neusser lieben es, an der Erft oder am See im Südpark spazieren zu gehen, sie besuchen die Schwimmbäder, paddeln oder rudern auf dem Rhein. Auch in den anderen Städten und Gemeinden des Rhein-Kreises Neuss gehört das Freizeitvergnügen in und an den Gewässern – vom Badesee bis zur Kanu-Wildwasserstrecke – vor allem im Sommer für viele Menschen einfach dazu. Organisationen wie die DRK-Wasserwacht sorgen dabei für die nötige Sicherheit im Rhein-Kreis Neuss.

Die Wasserwacht stellt im Sommer an den Wochenenden den Rheindienst an der Erftmündung und begleitet in der Saison fast an jedem Wochenende den Wassersport auf den Gewässern in Neuss und im Rhein-Kreis. Mit rund 85 Aktiven ist sie dazu gut aufgestellt. Die Wasserwacht mit ihren Rettungsschwimmern, Einsatztauchern und Strömungsrettern hat bereits so manches Menschenleben gerettet – und in vielen Fällen gefährliche Situationen schon von Vornherein verhindert. Darüber hinaus lernen jährlich rund 250 Kinder bei der DRK-Wasserwacht Neuss das Schwimmen. Für die Lehrerinnen und Lehrer bietet der Verein Lehrgänge an, die sie dazu befähigen, die qualifizierte Aufsicht im Schwimmuntersicht auszuüben.

Für diese Vielzahl von Angeboten im Dienst unserer Bürgerinnen und Bürger bedanke ich mich an dieser Stelle im Namen von Rat und Verwaltung ausdrücklich! Zum 50-jährigen Bestehen der DRK-Wasserwacht Neuss gratuliere ich herzlich und wünsche allen Aktiven für die kommenden Jahre viel Erfolg und regen Zulauf.



Reiner Breuer
Bürgermeister